



あひるぐみだより

H27.6.1 生麦保育園

暑く日差しが強い日が続いていますが、あひる組の子どもたちは毎日元気一杯です！入園、進級から2ヶ月が経ち、笑顔で過ごせるようになりました。公園の新緑も色濃くなり、ホッと落ち着く木陰を作ってくれています。6月は雨が増え室内で過ごすことも増えてきますが、体調に気を付けて楽しく過ごしていきたいと思ひます。

室内あそび

ちょうちよの絵が描いてある台紙に、シール貼りをしました。いろいろな色のシールを渡すと、みんな静かに椅子に座り、もくもくと取り組み始めました。しばらくの間、集中して行い、できたものをお部屋に飾りました。これからも手先を使った遊びを、取り入れていきたいと思ひます。

移動動物園

園庭に出るとたくさんの動物たちがいて、鳴き声が聞こえ、子どもたちは興味津々。最初にポニー（馬）の所へ行くと、近づくだけで怖くなってしまいう子やつかまりながらですが、しばらく乗ってられる子もいたり……。また、ブタやヤギにエサをあげたり、ひよこやうさぎを撫でてみたり、じっくり関わる事ができ、楽しい経験ができました。

お友だちとの関わり

お友だちとのやりとりのが増えてきました。「〇〇ちゃん」「おいで～」と手をつなぎあったり……。それと同時に、思い通りにならなかったり、友だちの物が欲しくなったりと、集団ならではの関わりも増えてきました。お互いの気持ちを尊重しながら、相手の気持ちを少しずつわかるように伝えていきます。

子ども達のことば

お散歩ですれ違う方に保育士が「すみません」と声をかけると、子ども達も次々と「すーましえん」「すみません」可愛い言葉が……。近所の方もニコニコ笑いながら「お散歩いいね」と笑顔を返してくれました。とっても微笑ましいエピソードですね

クラス懇談会では保護者の皆様とお子さんの様子やお話ができ、とても和やかな雰囲気での会となりました。お忙しい中ご参加頂きましてありがとうございました。

